
 

 

Le futur simple de l’indicatif Fiche de conjugaison 

 

Infinitif  Présent de l’indicatif 
Passé composé  

de l’indicatif Qu’en déduisez-vous ? 

Imparfait 
de l’indicatif 

Plus que parfait de 
l’indicatif 

Futur simple 

de l’indicatif 

Futur antérieur de 

l’indicatif 

Présent 
de l’impératif 

Présent 
du conditionnel 

Passé 

du conditionnel 

Présent 
du subjonctif 

Passé 

du subjonctif 

 

 

Bénéficier 
 

Le futur simple c’est l’infinitif 
complet du verbe, suivi de 
terminaisons constantes : ai – 
as – a – ons – ez - ont 

1e g 
Je bénéficie 
Tu bénéficies 
Elle bénéficie 
Nous bénéficions 
Vous bénéficiez 
Ils bénéficient 

J’ai bénéficié 
Tu as bénéficié 
Elle a bénéficié 
Nous avons bénéficié 
Vous avez bénéficié 
Ils ont bénéficié 

Nom 
 

2e g 

3e g 

Je bénéficierai – tu bénéficieras – il bénéficiera – nous bénéficierons – vous bénéficierez – elles bénéficieront 

 

           Vieillir 
 

Le futur simple c’est l’infinitif 
complet du verbe, suivi de 
terminaisons constantes : ai – 
as – a – ons – ez - ont 

1e g 
Je vieillis 
Tu vieillis 
Il vieillit 
Nous vieillissons 
Vous vieillissez 
Elles vieillissent 

J’ai vieilli 
Tu as vieilli 
Elle a vieilli 
Nous avons vieilli 
Vous avez vieilli 
Ils ont vieilli 

Nom 
 
 

2e g 

3e g 

Je vieillirai – tu vieilliras – il/elle/on vieillira – nous vieillirons – vous vieillirez – elles/ils vieilliront 

 

           Construire 
 

Le futur simple c’est l’infinitif 
complet du verbe, suivi de 
terminaisons constantes : ai – 
as – a – ons – ez - ont 

1e g 
Je construis 
Tu construis 
Elle/il/on construit 
Nous construisons 
Vous construisez 
Ils/elles construisent 

J’ai construit 
Tu as construit 
Elle/on/il a construit 
Nous avons construit 
Vous avez construit 
Ils/elles ont construit 

Nom 
 
 
 
 

2e g 

3e g 

Je construirai – tu construiras – elle/il construira – nous construirons – vous construirez – ils construiront 
Au futur, les verbes à l’infinitif en “re” perdent le “e” 

 

               Être  
 

Pour seulement une vingtaine 
de verbes, le futur ne dérive pas 
de leur infinitif. 
Les terminaisons du futur 
restent constantes. 

1e g Je suis 
Tu es 
Elle est 
Nous sommes 
Vous êtes 
Ils sont 

J’ai été 
Tu as été 
Elle a été 
Nous avons été 
Vous avez été 
Ils ont été 

Nom 
 
 
 2e g 

3e g 

Je serai – tu seras – elle/il/on sera – nous serons – vous serez – ils/elles seront 
 

               Pouvoir 
 

Sur les 8000 verbes français, 
seulement une vingtaine ne 
suivent pas la règle de l’infinitif. 
Les terminaisons du futur 
restent constantes. 

1e g Je peux 
Tu peux 
Elle peut 
Nous pouvons 
Vous pouvez 
Ils peuvent 

J’ai pu 
Tu as pu 
Elle/on/il a pu 
Nous avons pu 
Vous avez pu 
Ils/elles ont pu 

Nom 
 
 
 
 
 

2e g 

3e g 

Je pourrai – tu pourras- elle/il/on pourra – nous pourrons – vous pourrez – ils/elles pourront 

                                                  Liste des verbes (irréguliers) ne suivant pas la règle de l’infinitif au futur simple :  
Aller : j’irai 
Envoyer : il enverra 
Venir : tu viendras - et les composés du verbe venir : devenir, se souvenir,  intervenir, convenir, parvenir, survenir, etc. 
Tenir : il tiendra - et les composés du verbe tenir :  soutenir, retenir, entretenir, maintenir, appartenir, contenir, etc. 
Cueillir / accueillir / recueillir  : nous accueillerons 
Être : vous serez 
Faire : ils feront 
Avoir : j’aurai – tu auras 
Pouvoir : tu pourras 
Vouloir : il voudra 
Savoir : nous saurons – je saurai 
Devoir : elles devront – et les verbes avec un infinitif en “voir” (sauf voir): recevoir, concevoir, apercevoir, promouvoir, pleuvoir, 
décevoir, percevoir, etc. 
Voir : vous verrez – tu verras 
Falloir : il faudra 
Valoir : il vaudra 
S’asseoir : il s’assiéra 
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